



Desde nuestra entidad celebramos el Día Mundial de la Esclerosis Múltiple, colocando mesas informativas en la puerta de El Corte Inglés y en Los Remedios.

Para lo que contamos con la ayuda de nuestras voluntarias, del Ejército del Aire y Sras. de Ntra. Sra. de Loreto, que una vez más realizaron una maravillosa labor de difusión.

En Sevilla no pudimos hacer el cordón humano de forma física, porque la zona estaba un poco acordonada por obras, pero nos sumamos con metros de cordón simbólico, llegando a 2.559 metros.

Agradecemos a todos los medios que se han hecho eco de éste importante día y han dado una gran difusión durante toda la jornada: Informativos de Tele 5, SÁLVAME, Informativos de Canal Sur TV, Cadena COPE, Europa Press, Diario de Sevilla, Correo de Andalucía, Canal Sur Radio, ABC- Sevilla Solidaria y Sevilla Magazine, entre otros.

